

La COSUDE, le PNUD et OXFAM signent un accord d'aide aux sinistrés de Matthew



La Havane, 5 nov. (RHC/ACN).- La COSUDE, l'Agence suisse de Coopération, le PNUD, le Programme des Nations Unies pour le Développement et la confédération internationale OXFAM ont signé à La Havane un accord tripartite d'aide aux sinistrés de l'ouragan Matthew à Cuba.

Au cours d'une modeste cérémonie, Marcel Stutz, ambassadeur de Suisse à Cuba, a précisé que l'accord auquel a été alloué un don équivalent à un peu plus d'un million de dollars, appuiera deux projets pour la réparation des dégâts dans la ville de Baracoa, très touchée par l'ouragan.

L'ambassadeur de Suisse a précisé qu'un millier de familles bénéficieront de cette aide, notamment les plus vulnérables.

Jérôme Fauré, directeur pays d'OXFAM à Cuba, a de son côté salué les efforts consentis par les autorités cubaines pour la protection de la population en cas de désastres ainsi que pour la réparation des dégâts, ce qu'il a qualifié d'exemple pour le monde.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/111130-la-cosude-le-pnud-et-oxfam-signent-un-accord-daide-aux-sinistres-de-matthew>



Radio Habana Cuba